

20/5/93

A lo largo de la campaña he realizado diversas propuestas, convencido que Chile puede más y que con un **liderazgo** claro y una participación comprometida de los chilenos podemos lograr un **desarrollo efectivamente nacional**, que incluya a todos.

Algunas de estas ideas encontraron un eco inmediato en la ciudadanía y en el gobierno. Así, nuestra proposición de ampliar la participación de la ciudadanía y hacer más transparentes las decisiones sobre los candidatos mediante la realización de **primarias**, ha sido un éxito resonante. También insistimos al inicio de la campaña en la necesidad de **mejorar la gestión pública**, de hacer más eficiente y útil al sector público: hoy día este es un tema fundamental de la agenda política y el gobierno del Presidente Aylwin ha ofrecido entregar un conjunto de sugerencias sobre este tema, para ser puestas en práctica durante la próxima administración. Por otra parte, en el marco de nuestra proposición sobre la nueva comunidad de la empresa, insistimos en la necesidad de establecer ahora un **seguro de desempleo** y como el país sabe, este tema está siendo discutido por los trabajadores, los empresarios y el gobierno.

Pensamos que es indispensable mejorar la calidad de la educación, como base realista de una creciente igualdad de oportunidades y de una mayor competitividad nacional. Para ello esperamos **aumentar el gasto en educación en un 50%** durante el próximo gobierno.

Creemos que es un derecho humano básico el de asegurar **una canasta de servicios elementales de salud a toda la población**. Al igual que respecto de la propuesta sobre educación, este avance requiere mejorar la gestión pública y **aumentar la participación privada**.

También lo es la dignidad de nuestros ancianos y pensamos que es necesario, por lo menos, **aumentar las pensiones hasta el nivel del salario mínimo**.

Hemos insistido en que necesitamos **renovar las fuentes del aumento de la productividad de nuestra economía**, ya que ella es la clave del **aumento de los salarios reales**, que debe ser un objetivo principal del segundo gobierno de la Concertación. Para ello se requiere no sólo flexibilizar el mercado de trabajo con la introducción del seguro de desempleo, sino también aumentar dramáticamente nuestros **esfuerzos de capacitación y de desarrollo tecnológico**.

Hemos dicho también que la fortaleza del sector externo chileno pasa por una puesta al día y una **racionalización profunda de Codelco**, no contra sus trabajadores, sino con sus trabajadores y por el bien de Chile.

La igualdad de la mujer y su derecho a incorporarse al mercado del trabajo, que es una necesidad nacional hoy en día, sólo puede asegurarse mediante la **extensión de la educación pre-básica a todos los niños y niñas de Chile**.

Otra cosa

Ayer se acordó que los candidatos hablen al final de la Convención, lo que en la práctica se transforma en discursos de nominación. Pienso que eso debería cambiarse.

También se acordó que los seis grupos de trabajo programáticos en que se dividirá la convención tendrán un **presidente**, de los partidos chicos; un **presentador** del tema al inicio de la reunión; y un **relator** que irá a la plenaria. En mi modesta opinión el relator de grupo sobre reforma del estado debería ser el Coordinador de Políticas Públicas de tu campaña y redactor del Marco Programático de la Concertación, esto es, el suscrito.

Saludos,
arb

EL

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO SECRETARIA GENERAL DE GOBIERNO

F A X

NOMBRE: Sr. RICARDO LOGOS E.
NAME

NUMERO DE FAX: 735.2824 -113
TELECOPIER NUMBER

DE: EUGENIO LAHERA EL
FROM

FECHA: 20-5-93
DATE

CANTIDAD DE PAGINAS INCLUIDA EL COVER: 3